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皆さんこんにちは。きょうは松﨑会長が御欠席

のため、会長に代わりまして挨拶を行いますので

宜しくお願い致します。 

 ところで、きょうは南クラブにとって喜ばしい

ことがあります。お二人の新会員入会の御報告で

す。きょうからお見えになっています。後ほど会

長挨拶が終わりましたら、ご紹介させていただき

ます。 
 

 さて、今、日本中がオミクロン株BA.５による

コロナ感染の第７波に見舞われています。今も正

解が分からないコロナ対策ですが、取引先の都内

の大きな食品会社では、一昨年から社員のテレワ

ークをやっています。担当者からメールをもらっ

て会社へ電話すると自宅で勤務というケースが

多々あります。 

ＮＴＴでは先月「社員の勤務体制について、原

則的に自宅でのテレワークとして、居住地の制限

をなくし、出社は出張扱いとする」と発表しまし

た。働き方の自由度を高め、優秀な人材を獲得す

るための方策のようです。 

 今月には、ＬＩＮＥの運営会社も似たような制

度を発表しています。 
 

商工会議所の機関誌「石垣6月号」の「会社の

法律Ｑ＆Ａ」というコーナーに「在宅勤務中に転

倒して負傷した事例」についての質問がありまし

た。在宅勤務中に自宅のトイレに行き、仕事に戻

って椅子に座ろうとした際に転倒して足首を捻

挫、これを労災として扱うのかという質問でした。 

答えは在宅勤務時間中における事業主の支配

管理が継続している中で発生した事故で、業務を

遂行する過程で生じたケガと言えるとありまし

た。労災になり得る事例です。 

 

  

 

 

 

自宅で大きなケガになることは滅多にないとは思います

が、階段での転倒事故も考えられます。テレワークを行う

事業者は従業員の自宅での作業環境までチェックが必要に

なります。なお、治療費は労災保険が適用されれば健保と

異なり3割の自己負担は生じません。 

テレワークで仕事ができる業務とそうはいかない業務が

あります。わが社のような製造現場を中心に業務が遂行さ

れている事業所においては、テレワークの出来る余地はあ

まりありません。 

きょうは、「短縮例会」ですので、この辺でやめます。 

ありがとうございました。 

 

次週以降の予定～変更にご注意ください～ 

8/8（月）短縮例会 御弁当持ち帰り 

8/15（月）休会 （お盆） 

※ 感染状況によって変更の場合があります 

 

 

 

 

◆本日の出席：37名中27名 

◆先週までの通算出席率：81.99% 

◆先週のメークアップ 

▶7/23地区補助金オリエンテーション（新潟市）

木村譲君 

▶7/23三条ローターアクトクラブ50周年記念式

典（ジオワールドVIP）松﨑孝史君、太田義人君、

吉沢栄一君、布施純也君 

              

 
 

2022-23クラブテーマ  

会長挨拶 

三条南ロータリークラブ

副 会 長 

田代徳太郎 

2022．7．25          （短縮例会）         №2420  №3 

 

◆幹事報告 太田義人 幹事 
◆【国際奉仕フォーラム・ディスカッション】開催のお

知らせ 

▶日時：2022年８月２0日（土） 

13：30～ 受付開始 

14：00～ 16：30国際奉仕フォーラム・ディスカッ

ション 

16：30～ 懇親会 

▶会場：ANAクラウンプラザホテル 

出席対象者：加藤一芳国際奉仕・青少年交換委員長 
 

事務局 
〒955-8666 三条市旭町2-5-10 

三条信用金庫本店内 
ＴＥＬ０２５６-３５-３４７７ 

ＦＡＸ０２５６-３２-７０９５ 
E-mail info@sanjo-minami.jp 

URL https://www.sanjo-minami.jp 



     ニコニコボックス 

7/25 9,000円 本年度累計 44,000円 

田代副会長「今日は松﨑会長が不在のため代理で点鐘と挨拶を

させていただきます。また新会員さんお二人を紹介させ

ていただきます」 

太田幹事「コロナが増えています。皆様気をつけましょう。 

大原さん、峰嶋さんの加入を歓迎します」 

長谷川君「大原さん、峰嶋さんの入会を歓迎します」 

西潟君「新入会のみなさん、よろしくお願いいたします」 

石山君「大原さんお待ちしておりました！！よろしくお願いい

たします」 

木村君「大原さん入会おめでとうございます！よろしくお願い

します！コロナもだいぶ増えてきましたので皆さん気

をつけましょう」 

坂井君「もどり梅雨、蒸し暑いので早く晴天の空を見たいです」 

銅冶君「昨日、中条 C.C.で三条市医師会のゴルフコンペを行

い、86で2年ぶりに優勝しました」 

平松君「久し振りのBOX担当です。お二人の入会を嬉しく思

います。ようこそ！」 

BOXにご協力ありがとうございました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新会員の入会を祝して 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

よろしくお願いします 

 

大原
おおはら

知
とも

弘
ひろ

さん 
㈱大原電機商会（電気設備工事） 専務取締役 

三条市東三条2-18-26 ℡38-5721 
 

峰嶋
みねしま

由紀子
ゆ き こ

さん 
六花（一般飲食） 

三条市本町2-6-20 中央ビル１F ℡46-0950 

 

          8月のお祝い 
 

✨会員誕生 

松﨑孝史君 

石山昌宏君 
 

✨配偶者誕生 

大原知弘さん御夫人 

西潟精一さん御夫人 

加藤峰孝さん御夫人 
 

✨結婚記念日 

太田義人御夫妻 
 

＊おめでとうございます＊ 
 

 

 

 

◆理事役員会報告 ～臨時理事役員会～ 

日時：2022年7月25日（月）12：10～12：25 

会場：三条信用金庫3階ロビー 

出席：新年度15名中13名 

議事１．８月1日の夜例会について         【承認】 

議事2．8月の例会運営について         【承認】 

議事3．新会員推薦について           【承認】 

 

※議事１▶夜例会（納涼例会）は取り止め、昼例会とする。

会場は三条ロイヤルホテル 

※議事２▶8/1、8/8、8/22短縮例会＝卓話なしで持ち

帰り弁当。状況次第では中止も検討する 

▶8/29移動例会「まちやま」見学/AED贈呈式。食事は

越前屋ホテルで現時点では実施予定。状況によっては弁当

に 

※議事３▶２名の推薦につき承認し、本日選考問合せを会

員に配布。異議申し立ては8/1午後零時まで 

  【ロータリーの目的】 

ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎として奉仕の理念を奨励し、 

これを育むことにある。具体的には、次の各項を奨励することにある： 
 

第１ 知り合いを広めることによって奉仕の機会とすること； 

第２ 職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、

社会に奉仕する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものにすること； 

第３ ロータリアン一人一人が、個人としてまた事業および社会生活において、

日々、奉仕の理念を実践すること； 

第４ 奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、国際理解、

親善、平和を推進すること 


